



Faschingstreiben beim ASV Undorf

Beim Kinderfasching am Unsinnigen Donnerstag, 12.02.15 waren in diesem Jahr wieder Spiele, Spaß und viel Tanz in der Undorfer Stockhalle angesagt. Durch das bunte dreistündige Programm führten Andrea Rappl und Andrea Greth mit ihren Tanzmäusen.

Kinderfasching

Bei den Spielen hatten die rund 170 Kinder viel Spaß, auch beim Tanzen auf aktuelle Hits und alte Klassiker machten die tanzbegeisterten Kinder fleißig mit. Dieses Jahr wurden die Kinder und Eltern von einem Flashmob überrascht. Natürlich durfte ein Auftritt der „Großen“ und der „Kleinen“ Tanzmäuse nicht fehlen. Auch die großen Besucher genossen den Nachmittag und ließen sich Kaffee und leckeren Kuchen schmecken. Das Ende der Veranstaltung kam für viele Kinder viel zu früh, aber versprochen: Im nächsten Jahr gibt's wieder einen ASV Kinderfasching.

Valentinsmenü

Pünktlich um 18 Uhr wurde am Samstag, 14.02.15 das Valentinsmenü im Sportheim eröffnet. Die liebevoll gedeckten Tische mit Blumenschmuck und Kerzenleuchter stimmten die 54 Gäste auf einen romantischen Abend



ein. Und nicht nur das Drumherum stimmte, das 4-Gänge-Menü, gezaubert von Udo Haug, begeisterte alle Besucher. Das Küchenteam und die Damen des Service sorgten für einen rei-

bungslosen Ablauf und am Ende des Abends waren die Vorreservierungen für das nächste Jahr schon so zahlreich, dass das Sportheim im nächsten Jahr – wenn es vielleicht wieder ein Valentinsmenü gibt - wieder voll sein wird. Ein rundum gelungener Abend!

Faschingsparty

Nach dem Valentinsmenü wollte der eine oder die andere noch zum Abtanzen in die Stockhalle, denn dort legten seit 19 Uhr DJ Ei und DJ Nobby „heiße Scheiben“ auf. Anfangs füllte sich die Halle erst recht zögerlich und es dauerte ein bisschen, bis die Tänzer sich auf die Tanzfläche trauten. Umso mehr freuten sich die Verantwortlichen des ASV Undorf und von KiEBiZ e.V., dass zur Party-Premiere rund 200 Gäste gekommen waren und eine lange und rauschende Faschingsparty feierten.

Hinter so einer großen Veranstaltung stehen natürlich ganz viele fleißige Helfer. Ein ganz großes Dankeschön an die ASV Rentner und alle Helfer beim Ausschank, an der Bar, in der Küche, im Service, beim Essen, beim Auf- und Abbau.

Radlbasar

Wer ein Kinder- oder Erwachsenenfahrrad sucht, oder selbst Räder, ob groß oder klein, und Zubehör aller Art (keine Helme), wie Anhänger, Sitze oder Roller, Laufräder, Cityroller usw. verkaufen will, ist beim Radlbasar genau richtig! Abgabe der Fahrräder etc. von 10-12 Uhr.

- ▶ Radlbasar
am Sa 21.03.15

Der Radlbasar findet von 14-15.30 Uhr statt. Anmeldung ist nicht erforderlich. Weitere Infos bei Werner Breindl, Abteilungsleiter Rad beim ASV Undorf, Tel. 09404/2312.

